



Marie ARNAUD est née BRUNEL le 29 Novembre 1931.

Marie vivait avec ses parents à Faury. Elle se souvient qu'elle allait deux fois par an à la messe célébrée à la Chapelle Saint-Etienne d'Essertines-Basses, à Pâques et au 15 Août dans les années 1941-1945.

Il y avait une petite maison en bas qu'on appelait « La Maison des Scouts ».

Les gens de Faury passaient par Essertines-Basses pour aller au bourg faire des courses au Café Viillard. Il y avait à cette époque deux maisons habitées, celle d'Antoine SOLLE et celle des CLAIRET.

Ils descendaient aussi pour cultiver des vignes qui se trouvaient près de la Croix des Argnats. Le chemin était aussi emprunté pour aller à la messe au bourg, tandis que pour les enterrements le corbillard tiré par deux chevaux passait par « La Brosse ». Elle se souvient qu'elle allait faire presser du colza au Moulin Laurent à La Guillanche (Essertines-en-Châtelneuf) ou au Moulin des Massons à St-Bonnet-le-Courreau.



Marie ARNAUD

Témoignage recueilli par Bernard PORTES - 18/01/21